



Mier denuncia detección de gastos innecesarios de entre 15 y 25 mmdp

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, advirtió que de cara al análisis y discusión del Paquete Económico 2024, su grupo parlamentario hará una revisión minuciosa al gasto que ejerce el Poder Judicial, toda vez que denunció que detectaron gastos innecesarios de entre 15 y 25 mil millones de pesos. A través de un comunicado, señaló que, dentro de este rubro de gastos superfluos, hay una partida de 3 mil millones de pesos destinados a reparaciones de domicilios particulares de ministros y jueces de distrito.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/mier-denuncia-deteccion-de-gastos-innecesarios-de-entre-15-y-25-mmdp-/1705240>